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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y siete horas del día cinco de julio del año dos mil doce, 
en el estacionamiento del EcoParque Metropolitano de Puebla, ubicado en Vía Atlixcayotl 2501, Reserva 
Territorial Atlixcayotl-Quetzalcoatl.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas:  

CONSEJEROS 
 

Ing. Israel Garza Vargas.  Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología.  
Biol. Ana María Tapia Rojas. Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología.  
Bertha Galicia Gutiérrez. Consejera. 
Tec. David Silva Aguilar.  Consejero.  
A.C. Enrique Olarte Gómez. Consejero. 
Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez. Consejero.  
Dra. Ma. de Lourdes lores Lucero. Consejera. 
Biol. María de la Luz Hernández Díaz. Consejera. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.  Director Ejecutivo de Protección al Ambiente. 
Raquel Gordón Cruz.  Jefe de la Unidad de Cultura del Agua del SOAPAP 
Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera.  Comisión Estatal de Agua y Saneamiento.   
Lic. Ana Sofía Luna.  Directora de vinculación y Proyectos Sociales 

SSAOT.  
Johanna Gersch J.  Vinculación y Proyectos SSAOT. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 
Con el propósito de celebrar la reunión de trabajo de Consejo correspondiente al mes de junio de 2012 con 
el siguiente:  
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. 
Recorrido y plática sobre el EcoParque Metropolitano de Puebla,  a 
cargo de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial.  

2. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

3. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

4. 
Informe de la primera sesión sobre “Ordenamiento ecológico territorial 
en el estado de Puebla” del Foro regional Realidades ambientales en 

Puebla, celebrada el 13 de junio de 2012.  
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5 
Información para la revisión del Consejo Ciudadano de Ecología, y 
renovación o ratificación de la mesa directiva del Consejo Ciudadano 
de Ecología.  

6. 
Asuntos Generales  

• Recapitulación de acuerdos tomados en la Sesión anterior.  
 

A través de la gestión de la Licenciada Ana Sofía Luna, personal de la Secretaría de Sustentabilidad 
ambiental y Ordenamiento Territorial ofreció un recorrido por el EcoParque Metropolitano a los integrantes 
del Consejo. El recorrido finalizó en el módulo de interacción del río Atoyac (MIRA), en el que se les 
presentó un video y pasaron por las distintas actividades interactivas. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Ing. Israel Garza Vargas.-  Con el Quorum requerido. Se leyó la orden del día y de igual forma se aprobó el 
acta anterior. Y cedió la palabra el Tec. David Silva a que comentara el siguiente punto. 
 

INFORME DE LA PRIMERA SESIÓN SOBRE “ORDENAMIENTO ECOLÓGICO TERRITORIAL EN EL 
ESTADO DE PUEBLA” DEL FORO REGIONAL REALIDADES AMBIENTALES EN PUEBLA, 

CELEBRADA EL 13 DE JUNIO DE 2012 
 

Tec. David Silva Aguilar.- Comentó que el evento se realizó  en el Carolino, asistieron diferentes 
organizaciones, ONG’s, A.C principalmente de la Sierra Norte y se habló sobre lo que se tiene que hacer en 
este sentido. Así mismo, apuntó que es importante el tema de ordenamiento para los gobiernos al tomar 
decisiones. Comentó que el próximo evento tratará sobre “consumo y desecho Hídrico” y dijo que se ha 
invitado a las distintas autoridades tales como, Comisión Nacional del Agua, CEAS, SSAOT, Comisión de 
Medio Ambiente estatal y federal. 
Comentó que el sábado 7 y domingo 8 en el centro comercial Triángulo de las Ánimas, se tendrá el tercer 
“weekend” se realizarán talleres, charlas con temas ecológicos invitó a los consejeros asistir. 
 
Min. 8:00.- aprovechó para comentar que se trabajó en la novena convención regional para la celebración 
del día mundial del medio ambiente, se trabajo junto con la PROFEPA, algunas universidades, Comisión 
Estatal ambiental, y se le entregó un reconocimiento al Consejo  como organizadores y se lo entregó al 
Presidente del Consejo. 
 
Ing. Israel Garza Vargas.-  Agradeció la entrega y dio paso al punto cinco de la orden del día.  
 
INFORMACIÓN PARA LA REVISIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA, Y RENOVACIÓN O 

RATIFICACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA. 
 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que de acuerdo con el artículo 166 del COREMUN, el 
consejo se renovará cada tres años, en este caso será en el mes de agosto en sesión ordinaria la elección 
o ratificación del Consejo. Las elecciones se tienen que apegar a los artículos 183, 184, 192, 198 del 
Código Reglamentario del Municipio de Puebla. 
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Por otra parte, menciono que tiene la lista de los consejeros que pueden ser candidatos a elección, entre 
ellos están el Ing. Israel Garza, Biol. Ana María Tapia Rojas, Bertha de Uriarte, Bertha Galicia Gutiérrez, 
Tec. David Silva, Enrique Olarte Gómez y el Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia  y también aquellos 
que por falta de inasistencia  y que por consecuencia se da de baja en el Consejo. Mencionó que aquellos 
que tienen inasistencias se les invitarán a retomar el Consejo (caso del Dr. Villanueva.) 
Comentó que el Presidente de Consejo se puede reelegir. Y por último agregó que toda esta información 
sobre consejos se encuentra en el capítulo 8 del COREMUN. Y comentó que todos aquellos que quieran 
ser presidentes presenten un plan de trabajo, propuestas para que se valore. 
 
Ing. Israel Garza Vargas.-  Comentó que si alguien le interesa en tomar la presidencia, se hará el ejercicio 
la siguiente sesión ordinaria, de no ser el caso, él puede reelegirse.  
  
 

ASUNTOS GENERALES 
 

Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.-  Invitó a reforestar, ya que es temporada, se invitará de manera oportuna 
de manera oficial, comentó que ya tiene tiempo de plantar árboles en zonas que había falta. La meta son 
300 mil árboles a plantar. El contacto es con el Sr. Leopoldo Muro.  
 
Ing. Israel Garza Vargas.-  Apuntó que la Lic. Jessica Lanza repartirá unas encuestas y las recogerá en la 
próxima sesión. 
 
Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera.-  Comentó que le gustaría ser parte del Consejo. 


